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６.外環計画に対する賛否について 
 

外環に対して「整備に反対」、「白紙撤回すべき」との意見がありました。また、「必要かどうかわからない」

との意見もありました。一方、「早急に整備すべき」、「整備に賛成」との意見もありました。 

 

6-1 反対・疑問 

絶対反対する、白紙撤回を望むとの意見がありました。 

【意見例】 

 

外環道路はこれから特にいらない。 

 （杉並区在住の方からｵｰﾌﾟﾝﾊｳｽ(ｱﾝｹｰﾄ)で頂いたご意見 平成 15 年 11 月）

 

外環道路、絶対反対。 （杉並区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 5 月）

 

外環反対。勝手に都市計画決定するな。 

 （武蔵野市在住の方から電子メールで頂いたご意見 平成 15 年 3 月）

 

外環は必要ない。 （練馬区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 6 月）

 
外環計画に反対します。 （世田谷区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 12 月）

状況が不明。意見なしなどの意見がありました。 

【意見例】 

 

具体的に決定しないと何とも言えない。 

 （練馬区在住の方からｵｰﾌﾟﾝﾊｳｽ(ｱﾝｹｰﾄ)で頂いたご意見 平成 15 年 10 月）

 

今の所ではなんとも言えません。 （調布市在住の方からｵｰﾌﾟﾝﾊｳｽ(ｱﾝｹｰﾄ)で頂いたご意見 平成 15 年 6 月）

 

出来てみないと現実に理解できない。 

 （三鷹市在住の方からｵｰﾌﾟﾝﾊｳｽ(ｱﾝｹｰﾄ)で頂いたご意見 平成 15 年 9 月）
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6-2 賛成 

早期完成を望むとの意見がありました。 

【意見例】 

 

早く外環を整備してほしい。 （埼玉県在住の方から電話で頂いたご意見 平成 15 年 7 月）

 

部分開通でも良いから早期完成を期待します。 

 （千葉県在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 2 月）

 

早期の着手、完成。 （狛江市在住の方からｵｰﾌﾟﾝﾊｳｽ(ｱﾝｹｰﾄ)で頂いたご意見 平成 16 年 8 月）

 

一日でも早く全線開通をお願いします。 （埼玉県在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 16 年 6 月）

 

早期開通を望んでいます。 （多摩地区在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 5 月）

 
早く早く工事着工。そして開通させてください。 

 （三鷹市在住の方からはがきで頂いたご意見 平成 15 年 5 月）

 


